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ネパール・ミカの会
令和元年 11 月 25 日発行 194-0035 東京都町田市忠生 2-5-36　tel042-791-0602

 　令和元年もまもなく終えようとしています。

皆様、お元気でしょうか？
めっきり、加齢と共に足腰の弱さを嘆く会話をしてしまいます。
一つの節目をもうけ続けて「もう少し、もう少し」と息をつきな
がら 23 年という長き日々を送ってこられたのは、会員の皆様の
支えと、理事等役員の励まし合いがあったからこそと感謝申しあ
げます。

　さて、齋藤茂吉は『あたらしき年の初めは、楽しかり。わがた
ましひを養ひゆかん』と詠みました。
新年の楽しさを魂を養いゆく時だからとゆったりと、なお一歩も
前にも踏み出す力が残っていればと思います。
幸い現地理事ラマさんのおかげでルンビニでの学校建設もゆっ
たりと進んでいるようです。
　私事になりますが、ネパール西部出身の女性が「つながり保育
園」の手助けをしてくれる予定であり、定宿にしている箱根湯本
の旅館の料理長もポカラ出身ということでした。
町田周辺もすっかりネパール料理店が増えましたね。仲間が増
え、顔見知りが増え、つながりを深めて、仲良くしていけること
は大変良いことと思います。

日本人が失いつつあるエネルギー。友好関係の深まりにより、お
互いに助け合う心を更に広げていきたいものです。
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令和元年 秋号　NO.63

     　　　　　　   「令和の時代」
                            　理事長　齋藤　謹也

「ネパールから嬉しい報告です」
ヌルブ・ラマ理事

◎シリ・ヤナトラハ学校
　前期より進行中の修復作業が天候の回復により進行いた
　しました。会報発行時点では最終ペイント作業が残ってい
　るようです。

◎マヤデビー小学校校舎建設
　天候も回復、資材の搬入も順調に進み基礎工事を終了し、
　写真のように壁も半分以上進んでいます。屋根を工事する
　のが最大の作業となります。

雨季のルンビニ、着工前です。横山会員が訪問。
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 　　　「定期総会・臨時総会開催」　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
2019 年 5 月 18 日（土）　
NPO 法人 ネパール・ミカの会　総会開催

　ご来賓に町田市議会副議長 佐藤和彦様、相模原国際交流ラ
ウンジ運営機構代表 金愛蓮様、国際ソロプチミスト町田ーさ
つき副会長 松岡裕子様をお迎えし、通常総会を開催、全ての
議案が慎重審議の上承認されました。

斎藤理事長・現地理事のラマ氏はビデオにて挨拶させていた
だきました。総会終了後はソルティモードで懇親会を行いま
した。

　    

◎マズワニ新川 MMR
　以前から問題のあった電源の問題が解決しました。ネパー
　ルでは電圧の変動が大きくコンピュータなので電源として
　はとても問題がありました。今回新川会員のご好意で MMR
　にバッテリーとインバーターが設置されました。これによっ
　て不意の停電によるデータの損失や PC 機器の破損から回避
　できることになりました。マズワニではとても清潔に管理
　され、運用されているようです。MMR が地域の情報や学習
　の拠点となると良いですね。
　現在広島祈りの石財団の助成金でシリ・シリ・ラム校の PC
　の設置が予定されています。学生たちも首を長くして待っ
　ていると思います。

2019 年８月 25 日（日） 臨時総会開催
　
定款変更のための臨時総会がこもれび堂にて開催されました。

議事： 定款の一部変更
「変更前」（公告の方法）
定款 第５４条 この法人の公告は、この法人の掲示場に掲示す
るとともに、官報に掲載して行う。

「変更案」（公告の方法）
定款 第５４条 この法人の公告は、この法人の掲示場に掲示す
るとともに、官報に掲載して行う。ただし、法第２８条の２
第１項に規定する貸借対照表の公告については、この法人の
ホームページにおいて行う。
全員一致で承認後、関係団体に書類を送付いたしました。

法律の変更のために行う必要があった臨時総会ですが、真夏
の暑い時なので出席、また委任状が定足数に達するかなど理
事者は一抹の不安を抱えながらの設立以来初めての臨時総会
に臨みました。お蔭様をもちましてスムースに開会すること
ができまして、改めて会員の皆様に御礼申し上げます。

◎アマリ校２階教室増築工事
　以前ミカの会の建設した校舎の上に教室を増設します。耐震
　も考慮しなくてはならないので補強も含め大工事となってい
　ます。ラマ理事の努力により計画以上に工事も順調に進んで
　います。
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　　  「本年度の事業報告」　

◎ 2019.05.11（土）12（日）　相模原若葉まつり
　二日間、好天に恵まれネパール餃子モモとフランクフルト   
　一生懸命売りました。
　会員はもちろん、応援に駆けつけてくれたネパールの人た
　ちもネパールの子供たちのために頑張りました。

　◎ 2019.09.08（日）    栄フェスタ
　　台風 15 号接近の中なんとか無事に終了することができ
　　ました。それにしても栄フェスタ開催の時期は毎年、
　　天気が大荒れですね。

◎ 2019.07.13（土）　
　相模原市「夢の芽」助成金事業　ネパール料理教室
　ソレイユさがみ・食工房にて定員満員で盛大にネパール料
　理・モモの料理教室が開かれました。
　会員のチャワン・ラマご夫妻を講師に迎えモモ・アチャー
　ルに挑戦。料　理後はネパールの紹介そして短い時間でし
　たが懇談が行われました。楽しいひと時となりました。

◎ 2019.07.21（日）　
　さがみはら国際ラウンジ　お茶会通信　プロミティふちのべ
　中野理事がネパールの紹介をしました。併せてネパール民芸
　品の販売。モモやチャイをご馳走になり楽しい時間を過ごし
　ました。

◎ 2019.09.15（日） 　　フェスタまち
　雨予報も外れ、好天に恵まれ綿あめの販売をいたしました。
　エイサーの音を聴きながら、全員で一心不乱に綿あめ作り。
　約 550 本を売り上げました。
　なお、テントの準備、綿アメの機械の無料提供とパーク　
　アベニュー商店会様に深く感謝申し上げます。

◎ 2019.09.23 　YATO の縁日  簗田寺
　ネパール餃子・モモの販売。完売感謝。
　簗田寺のお施餓鬼にご来賓でいらしていた
   スリランカの ソーマ・シリ老師とも懇談。

番外編：ルンビニの雨期。これでは資材の搬入は無理ですね。
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◎ 2019.10.12-13　町田大道芸
　台風の影響で出店は中止となりました。ありがたいことに
　13 日エンディングでスタッフ、出演者の皆さまのご協力
　で募金を募っていただきました。たくさんの募金をありが
　とうございました。

◎ 2019.11.03 （祝） 　　　　　　　  道の駅　ぽっぽまちだ
　第 22 回町田発国際ボランティア祭　2019 夢広場
　天気に恵まれ、賑やかに開催されました。ミカの会は民芸　
　品・手作り品のみの販売です。

◎ 2019.11.10 （日）さがみはら市民活動フェスタ 2019
　初参加のイベントです。会場は相模原淵野辺公園銀河アリー
　ナ前。
　早朝から準備があり、ネパール民芸品、リサイクル品そし　
　てネパールチャイの販売です。

◎ 2019.11.23（祝）　子ども未来ワールド in 光が丘
　相模原市の子供たちが企画し運営するお祭りです。
　ミカの会は子供たちがネパールの材料を使って、世界で
　一つ・自分だけのネックレスやブレスレッドを手づくり
　しました。全般的に参加した子供たちが少ないなか、材
　料を自分でえらび、スタッフの指導を受けながら、17 名
　の作品ができ早速身に着ける子供もいて喜んでいました。
　またネパール会員が説明するネパール国のことやミカの
　会の活動を聞き入っていました。

2019 年忘年会のお知らせです。
2019 年 12 月 21 日（土）　　PM6:00　開宴
会場：シェ・プルミエ　　
町田市森野 1-20-10 ホテル・ヴィラ内 042-727-0170

会費：4,500 円　ドリンク 飲み放題
準備の都合上 12 月 10 日までにお申し込みください。
申込先はミカの会の各理事または加藤副理事長まで 090-7268-0502

「編集後記」「編集後記」
　忙しさにかまけて会報の発行が遅れてしまいお詫び申し上げます。　忙しさにかまけて会報の発行が遅れてしまいお詫び申し上げます。
本年はラマさんの来日がなく、懇親旅行もありませんでした。本年はラマさんの来日がなく、懇親旅行もありませんでした。
　正直なところ例会も形骸化を逃れられずに低調です。ひとえに理事の　正直なところ例会も形骸化を逃れられずに低調です。ひとえに理事の
至らない面もありますが、改めてそのあり方を考えていこうと思います。至らない面もありますが、改めてそのあり方を考えていこうと思います。
会費だけ納めていただいている方も大変ありがたいのですが、ネパール会費だけ納めていただいている方も大変ありがたいのですが、ネパール
を通じて少しでも知識を広めたり、懇親を深めたいところです。を通じて少しでも知識を広めたり、懇親を深めたいところです。
　会員の横山さんが長期にネパールいりしています。先日スンディー・　会員の横山さんが長期にネパールいりしています。先日スンディー・
アマリ・マヤデビーも訪問してくれました。ありがとうございます。　アマリ・マヤデビーも訪問してくれました。ありがとうございます。　
　長男お誕生で忙しいところ、ラマさんがルンビニで頑張ってくれてい　長男お誕生で忙しいところ、ラマさんがルンビニで頑張ってくれてい
ます。現在、建設中の学校が完成したら大いに労ってあげたいものです。ます。現在、建設中の学校が完成したら大いに労ってあげたいものです。


